Avril 2019 Numéro 7

Le Petit Journal des 17

Journal des Jeunes Conseillers Municipaux de la Ville de Gex

Communication Municipale Junior

Édito

Saluons les actions des jeunes en faveur des personnes âgées ou en difficulté : que ces actions solidaires servent d'exemples !

Améliorer le Cadre de Vie des Gexois est aussi une de leurs préoccupations : ils Veulent une Ville propre et respectueuse des animaux qui peuplent ses espaces Verts.

Nous vous remercions de lire leurs comptes-rendus et de mettre en pratique leurs propositions.

Bon courage à tous et beau printemps à vous...

Hélène MOREL-CASTERAN Maire-Adjoint aux Affaires scolaires



Dans ce numéro

LOTO à l'Hôpital de Tougin

Collecte des restos du Coeur

Apéritif dînatoire à l'accueil de jour

Installation de cendriers dans la ville

Installation de nichoirs

Nettoyage de printemps

Journée jardin au Journans

Le CMJ

Alexandra • Chloé •

Christina • Clément •

Ela • Emma • Ester •

Julie • Laly • Lilian •

Liza • Louis • Maël •

Manon • Pacôme •

Tess • Zoé



Nettoyage de printemps

LOTO à l'Hôpital de Tougin : 22 février 2019



Nous sommes arrivés à Tougin pour le loto, nous nous sommes présentés et nous avons commencé à préparer les jetons, les boîtes et les cartons. Un enfant tirait les numéros, un 2^{ème} et un 3^{ème} aidaient les personnes âgées en difficulté, malvoyantes ou malentendantes.

Nous avons fait 3 parties ; nous avons distribué les lots aux vainqueurs des quines, doubles-quines et cartons.

A la fin, on nous a servi un goûter : papillotes et jus de fruits.

Clément

Collecte des restos du Coeur : 9 et 10 mars 2019

J'étais au Carrefour Market ; on avait des grosses caisses triées par aliments. On portait des tabliers où c'était écrit « les restos du cœur ».

On distribuait des petits papiers aux personnes qui venaient ; ils achetaient ce qui était écrit sur la liste. On triait les aliments dans les grosses caisses.

Une dame avait acheté tous les aliments qui étaient sur la liste ; elle n'arrivait pas à tout porter ; donc on l'a aidée.

Ela

Enfants qui ont participé à la collecte de Carrefour Gex, Segny, Divonne et à Intermarché : Zoé, Maël, Clément, Chloé, Pacôme, Julie, Ela et Liza



Apéritif dînatoire à l'accueil de jour : 21 mars 2019



Nous (Emma et Zoé) sommes allées à l'accueil de jour : c'est derrière le restaurant de la gare, après le parking, dans une maison entourée de grillage.

On devait préparer de quoi manger pour les personnes pauvres qui étaient venues ; il n'y en avait pas beaucoup. On a coupé des fraises, tartiné du pain avec du pâté, de la mayonnaise et du jambon ; il y avait aussi des tomates, des chips et des champignons.

C'était une excellente soirée, merci à tous ceux qui sont venus.

Emma

NB : d'autres enfants ont préparé et servi à manger à l'accueil de jour les 11 avril, 9 mai et prochainement le 20 juin.

Installation de cendriers dans la ville

Le Conseil Municipal des Jeunes a trouvé qu'il y avait trop de mégots par terre et nous aimerions mettre des cendriers dans la ville de Gex. Nous avons donc écrit à Monsieur le Maire pour lui demander que la ville en pose aux endroits où il y a beaucoup de mégots dans la ville. Monsieur le Maire a répondu en disant qu'il était d'accord.

Le CMJ et Monsieur Pellé ont choisi le modèle qui était le mieux et les cendriers seront tous installés prochainement. Les personnes pourront jeter les mégots dans les cendriers.

Pacôme

Installation de nichoirs

Les jeunes de la commission environnement ont suggéré que l'on installe des nichoirs dans les arbres de Gex pour qu'il y ait plus d'oiseaux dans la ville.

La mairie a acheté des nichoirs en kit, puis nous les avons fabriqués avec de la colle et des clous.

Un conseiller municipal et les services techniques les ont installés à Perdtemps, au Mamelon Vert (Monument aux Morts), au Parc des Cèdres, à la Promenade du Journans, au Parc de la Poudrière, ainsi qu'aux écoles Parozet et Vertes Campagnes et à la gendarmerie.

Ester



Nettoyage de printemps du samedi 13 avril 2019



Nous nous sommes retrouvés sur le parking de Monsieur Duvillard pour le nettoyage de printemps. Nous avions mis des gilets jaunes et des gants. Madame Court nous a distribué les plans des secteurs. Ceux qui devaient aller loin ont pris leur voiture et les plus proches sont allés à pied. A midi nous avons partagé le verre de l'amitié. A la fin il y avait 6 m3 de déchets dans la benne du camion qui ramassait les sacs.

Clément

Journée jardin au Journans : dimanche 28 avril 2019

9 enfants du CMJ ont participé au concours organisé par la Commune et l'Association VEGA (Association des utilisateurs de voitures électriques du Pays de Gex). Il s'agissait de décorer par équipe de trois trois voitures blanches prêtées par VEGA avec des papiers adhésifs de couleurs et avec des motifs champêtres pour s'accorder au thème de la journée. Ils ont apporté leurs modèles et travaillé au découpage de 10 heures à 12 heures.

Les enfants participants du CMJ étaient : Équipe 1 : Tess, Julie, Alexandra ; Équipe 2 : Pacôme, Maël, Laly ; Équipe 3 : Manon, Chloé, Liza.

Puis les visiteurs ont voté de midi jusqu'à 16 heures. Après le décompte des voix, les résultats ont été proclamés et c'est l'équipe de la voiture n° 3 qui a obtenu le plus de suffrages. M. le Maire a remis les prix aux gagnants et participants. Les trois enfants de l'équipe finaliste ont reçu un livre sur l'environnement. Les neuf enfants, en remerciements de leur participation, ont chacun reçu une place de cinéma.



